

EL MERCURIO HACE 30 AÑOS

20 de enero de 1996



preparativos para el zarpe de la flota.

COMIENZA IV REGATA INTERNACIONAL ISLAS DE CHILOÉ. A las 12 horas de hoy se dará la señal de partida a esta competencia que reúne a 80 embarcaciones de las clases IMS, J-24, Trailereables y Clásicos. Esta primera jornada se disputará entre Puerto Montt y Calbuco, sobre un total de 20 millas. En la fotografía, los tripulantes realizaron ayer, en Puerto Montt, los últimos

ESTRASBURGO. El pleno del Parlamento Europeo apoyó el proyecto de firmar un acuerdo de asociación política y económica con Chile, que institucionalice y mejore las relaciones entre ambas partes.

SEVERA CRISIS. Cinco mil familias de Chacabuco y Melipilla sufren los efectos de la sequía que afecta a ambas provincias, declaradas zonas de emergencia agrícola por el ministerio del ramo.

CONTRATOS MILLONARIOS. Se concretó el traspaso de los jugadores argentinos de Universidad Católica Alberto Acosta y Néstor Gorosito al club japonés "Yokohama Marinos", por cifras estratosféricas que no se han dado a conocer oficialmente.

HACE 50 AÑOS

20 de enero de 1976

PESCA DEL BACALAO. Islandia rompió relaciones diplomáticas con Gran Bretaña debido a la presencia de la flota pesquera británica en aguas islandesas.

APERTURA. El ministro de Hacienda, Jorge Cauas, anunció la decisión de abrir gradualmente la economía chilena a los mercados externos.

HACE 100 AÑOS

20 de enero de 1926

RODOLFO VALENTINO. Tras divorciarse en París, el artista de cine viajará a Inglaterra para embarcarse a bordo del "Leviathan" rumbo a Nueva York, donde lo espera otro proyecto cinematográfico.

LONDRES. The Financial Times anunció el empréstito solicitado por Chile y elogió la seriedad para cumplir sus compromisos.